



# 3月にじいろだよ!

令和5年3月1日(水)  
尚徳福祉会 井荻保育園

2月の初めは雪が降りましたね。子どもたちは普段感じることの出来ない雪遊びを満喫していました。下旬になると、梅の花が咲いているのを見たり、どんどん春めいてきました。異年齢交流も盛んになり、色々なクラスの子もたちと自ら関わりに行く姿が見られます。今月も季節を感じながら楽しい月にしたいです。

## 今月のねらい

- 春の訪れを感じ、身近な自然の変化に気づく。
- 異年齢と遊ぶことを楽しむ。
- やりたいことを言葉で伝えながら、友だちとの関わりを楽しむ。

## ◎保護者会ありがとうございました◎

数年ぶりとなる対面での保護者会が出来、直にお子さんの成長した事をお聞き出来てとても充実した会になったかと思います。子どもたちの発表もとても上手でしたね。

何かご不明な点がございましたら、遠慮なく教えてください。

## 楽しい! ひな祭り制作

最近のにじ組は折り紙が大好きです。ひな祭り制作では、個別に見守りハサミを使って線に沿って顔の形に切りました。好きな千代紙を選び、服や顔を画用紙に貼って乾かした後、スティックのりを使って細かい花びらを貼りました。子どもたちからは「わたしも作りたい!」「楽しい!」と、とても意欲的で、素敵な作品に仕上がりました。



にじ組さんとの1年間はあっという間で、本当に楽しい思い出ができました。運動会での「僕らは小さな海賊だ」やリズム運動では、イキイキと表現活動をしていましたね。おばさんず(お話しの会)で、物語の世界に耳を傾ける姿もステキでした。

歌を歌うことも大好きで、「妖怪しりとり」の歌は子どもたち同士でいつも楽しそうに歌っていました。好奇心旺盛で、ほぼ毎日散歩したことで心も身体も成長したと思います。4月からはかぜ組に進級ですね!! ここまで担任を支えて下さった保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

ここ一年、自分で出来ることが増え、友だちとの関わりが盛んになり、沢山の成長を感じる事が出来ました。いつでも子どもたちは前向きで、出勤してくると「今日は〇〇公園に行こう」と元気いっぱいなにじ組の子どもたち。困っている子がいると優しく声をかけたり、益々優しい子たちに育ててきて、とても嬉しく感じます。最近は制作も大好きで、子どもたちの新鮮な発想に感激する日々です。そんな素晴らしいにじ組の子たちと関わって毎日楽しかったなと振り返ります。本当に一年間ありがとうございました。